

Pressestelle, Montag, 28. Januar 2013

Einzug der neuen Gruppe in die Kita Bürgerpark

Die neuen Räume sind bezugsfertig, die Eltern wurden angeschrieben, die Erzieherinnen und Erzieher stehen in der Startlöchern. Ab Februar eröffnet die neue Gruppe in der Kita Bürgerpark für insgesamt 25 Kinder. Um den Einstieg für die Kinder und die Erzieherinnen und Erzieher so einfach wie möglich zu gestalten, ziehen die Kinder gestaffelt ein. So haben sie die Möglichkeit, sich langsam an die neue Umgebung zu gewöhnen. Im Zuge der sechsmonatigen Umbauphase wurde in der Kita Bürgerpark nicht nur Platz für die neue Gruppe geschaffen, sondern auch andere Teile des Gebäudes modernisiert und erweitert. Bürgermeister Tybussek freut sich über die Eröffnung der neuen Gruppe: „Den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt wird damit die Vereinbarkeit von Familie und Beruf vereinfacht. Außerdem ist die neue Gruppe ein weiterer Schritt in Richtung Ausbau des Betreuungsangebotes.“